ROUTE CYCLO DU BARBECUE

Une pédalée Audax pour se mettre en appétit

Si, avant le Barbecue club, les marcheurs ont marché, les rouleurs ont roulé. Sur une soixantaine de bornes sous la conduite du président Moustache assisté par Pascal Delzenne. Une bonne sortie club où l'on côtoie d'autres Audax, connus ou inconnus, tous forcément de bonne compagnie.



01) Près de 80 Audax, Route, Vtt et Marche, réunis devant le local pour une mise en appétit, route ou marche.



02) Gros plan sur des routiers, à la gauche du groupe.



03) Gros plan sur des marcheuses, au centre du groupe.



04) Mortagne sur la Mise en Route... à l'envers.



05) Relance à l'arrière du peloton de 45 Audax.



Pascal Thiry, le père et fils.



Daniel Delfosse, René Hautecoeur



Thiry Junior, nouvelle génération.



06) Sous la conduite du président Moustache assisté de Pascal Delzenne, à l'allure... " Audax " (22,5 km/h).



07) Tranquilles et faciles au milieu du groupe.



08) A l'aise quand on a les moyens de rester derrière.



09) François Puissant, le doyen des Audax actifs.



10) Gérard Miroux de retour dans le peloton Audax.



11) Mathilde, Renelde à la Sangria.



12) Firmin, Joël, Alain à la cuisson.



13) Carine, Yves à la sono BBQ.